
QUEST-FRANCE

SAINT-SATURNIN

Centre de l'Arche

R. Glénat, peintre contemporain

Mardi soir avait lieu le vernissage, du peintre Robert Glénat au Centre de l'Arche, en présence de M. Puvillan, directeur. Robert Glénat présente 19 toiles aux couleurs vives et phaléuses aux limites de l'abstraction.

Depuis huit ans, il présente ses œuvres dans de nombreuses expositions en Alsace où il réside, œuvres qui créent une ambiance tant par les teintes, que par les motifs, interpellant le visiteur, tout en lui permettant de « lire » cette expression qu'est la peinture selon son imagination du moment.

Bien qu'autodidacte, il a suivi des cours aux arts décoratifs de Strasbourg en 1954 et participé aux travaux de l'atelier de Marthe Kiehl pendant deux ans.

Une exposition à voir jusqu'au 8 janvier prochain. A noter les prix corrects des œuvres présentées.

